



Sesión extraordinaria del Claustro para elegir a sus representantes en diversos órganos

El Claustro de la Universidad de Salamanca celebrará sesión extraordinaria hoy a las 10 horas en el Paraninfo del edificio histórico para proceder a la elección de representantes en diversos órganos. En concreto, los claustrales elegirán hoy a sus representantes en el Consejo de Gobierno y a los miembros de las comisiones delegadas permanentes del Claustro: comisión económico-administrativa, docencia e investigación, relaciones institucionales y comisión de seguimiento del programa de evaluación de la calidad. Asimismo, hoy también se elegirá a los instructores de expedientes disciplinarios e informaciones previas y a los miembros de la comisión de reclamaciones.